



令和7年

1月クラスだよ



☆ひよこ組 (0歳) ☆

友だちに興味をもつ姿がみられるようになってきています。泣いている友だちがいたら、頭を撫でてあげたり、手を繋いで一緒にお散歩したりしてあげたりしてとても微笑ましいです♪

少しずつ言葉が出る子が増えてきました。絵本や外にいるネコを見つけると「ニャーニャー！」と指を差しながら教えてくれます。

身の周りのことに少しずつ興味を持ち始め、手や口を拭いたり、ズボンを上げ下げしようとしたりなど自分でしようとする姿に成長を感じています。

★今月は・・・★

「自分でやりたい！」という気持ちを大事にしながらかけや援助をしていきたいと思っています。

☆ひよこ組 (1歳) ☆

子ども同士の関わりが増え、簡単な言葉のやりとりができるようになってきています。「おいでー」と誘い合ったり、友だちと一緒に同じ遊びをして笑い合ったりする姿がとても微笑ましいです。友だちと遊ぶ楽しさを感じられるように『むっくりくまさん』や『しっぽとり』など簡単なルールのある集団遊びを少しずつ取り入れていきたいと思っています。

バレー靴を履く機会が増え、「これ、〇〇の一！」と言いながら嬉しそうに自分の靴を取り出して、ひもを「ぎゅーっ」と引っ張りながら履く練習をしています。保育者に手伝ってもらいながら自分でできた時には誇らしげな表情を見せてくれています。また、食事面ではフォークを下から持って食べる練習をしています。

★今月は・・・★

「いただきます」や「ごちそうさま」を子どもと一緒にしたり、「おはようございます」「さようなら」の声掛けをしたりして、生活の中で使う挨拶が言えるように関わっていききたいと思っています。

☆ひまわり組 (2歳) ☆

戸外ではみんなでしっぽとりやかかけっこなどをして身体を動かして遊んでいます。「先生追いかけて!」「にげろー!」とやる気満々で保育者を誘ってくれます。「一緒にあそぼう」と友だちと声を掛け合って遊ぶ姿や、しっぽを取られた悔しさを保育者に受けとめてもらいながら気持ちを切り替えてしっぽを取りに行く姿が見られるようになり、遊びが盛り上がっています。

お正月の製作をしました。「だるまさんの」の絵本を読んでからだるまを作りました。保育者と一緒に「眉毛は目の上にあるね」などと話しながら、眉毛や目、口、ひげを自分で貼り、それぞれとっても可愛いだるまができました!

★今月は・・・★

鼻水が出た時にはポケットからティッシュを出して拭くように知らせています。まだ上手く拭けない子が多いですが、お家でも拭き方や鼻のかみ方を教えてあげてくださいね。

☆ばら組・すみれ組 (年少) ☆



外遊びではしっぽとりなどしっかり身体を動かしてあそんだり、お菓子のおうちでお店屋さんごっこをして遊んだりなど友だちとのやりとりを楽しんでいます。様々な行事を経験する中で友だち関係が広がり子ども同士であそびに誘い話し合いながら遊ぶ姿も見られています。

干支の製作をしました。「干支のはじまり」の絵本を読み、新しい年が「へび年」であることを知りました。ビー玉に絵の具をつけてころころ転がして模様をつけたり、ティッシュを丸めて目を貼ったりしてそれぞれ個性あふれるへびが出来ました! 掲示しますので楽しみにしてください。

★今月は・・・★

なわとびをします。くくり方や跳び方などを知らせながら、意欲をもって取り組めるようにしていきたいと思っています。週末には帰るので、家庭でも一緒に練習をしてあげてください。

☆さくら組・ゆり組 (年中) ☆



子どもたちが楽しみにしていたクリスマスの製作をしました。サンタクロースの顔や帽子の形を考えながら切ったり、欲しいプレゼントを自分で丁寧に書いたりしました。クリスマス当日は朝から友だちと「サンタさんきたね!」と嬉しそうに話をしていました。

合奏の練習では、それぞれのパートに分かれて練習しています。友だちと音を合わせたり、楽器を鳴らすことを楽しんだりしながら練習に取り組んでいます。鍵盤の指使いに苦戦することもあります。友だち同士で教えあったり励ましあったりして出来る部分が増えていくと、とても嬉しそうにしています。

★今月は・・・★

カルタやこま回し、羽根つきなどお正月ならではの遊びを楽しんだり、なわとびやマラソンで身体を動かしたりしていきたいと思っています。

フェスティバルの合奏に向けて全体で合わせていきます。全員で合わせる楽しさを味わいながら練習していきたいです。

☆みかん組・あお組 (年長) ☆



参観日の劇あそびでは、体調不良で来られなかった子たちの分まで緊張しながらも演じることができました。気持ちをこめて歌った歌も聴いて頂き、お子さんの成長を感じて頂けたのではないかと思います。参観日が終わってからも歌を口ずさんだり、友だちのセリフを言ったり、泥棒になりきってそーっと歩いて移動したりして楽しむ姿が見られています!

フェスティバルに向けてそれぞれの楽器のパート練習に取り組んでいます。難しいパートに苦戦している時もありますが、繰り返し練習することで出来るところが増え、自信につながっています。保育園生活の集大成としての演奏が出来るよう頑張っているのを楽しみにしておいてください♪

★今月は・・・★

なわとびやマラソンなどで体を動かしたり、手洗いうがいをしっかりとしたりして、健康で風邪をひかないように気をつけていきたいと思っています。

また、食事の姿勢や食器やお箸の持ち方などのマナーを知らせながら正しい食べ方が出来るように声を掛けていきたいと思っています。